

El Día

# No hay Ningún Plazo Para Restaurar la Democracia en Argentina: Massera

BUENOS AIRES, 26 de septiembre (IPS).—“Sólo Dios sabe exactamente en qué momento se llamará a elecciones en la Argentina”, afirmó el comandante en jefe de la Armada, almirante Emilio Massera, en declaraciones efectuadas en Santa Cruz de la Sierra (Bolivia).

El almirante Massera visita esa ciudad invitado por el gobierno del general Banzer, e interrogado por el diario *Presencia* de La Paz, agregó: “Deben cumplirse aún muchos objetivos nacionales antes de retornar a la democracia”, aunque prefirió no precisar cuáles serán esos objetivos a cumplirse. “Nuestro espíritu es esencialmente democrático. Pero que no nos apuren, si no la solución no será la deseada para la nueva República que queremos”

## CONFLICTOS SOCIALES

“La dictadura militar argentina enfrenta simultáneamente un sinnúmero de conflictos sindicales, en su mayoría, por mayores salarios o que reivindican la restitución de los derechos sindicales derogados”, declaró el secretario general de la Confederación General del Trabajo en la Resistencia (CGTR), Armando Croatto, ex diputado nacional justicialista y actualmente miembro del Movimiento Peronista Montonero (MPM).

El titular de la CGTR regresó a Buenos Aires luego de participar, a fines de julio, en México, de la tercera reunión conjunta de los parlamentarios europeos y latinoamericanos.

Sobre la marcha de la organización que encabeza, Croatto afirmó que sus propuestas tienden a adaptarse a las condiciones específicas de cada lugar de trabajo.

“La clase trabajadora argentina —afirmó— tenía y tiene una amplia experiencia para organizarse en la clandestinidad, pero soporta en estos momentos las formas más feroces de represión que se hayan producido en Argentina.”

A título de ejemplo señaló que en la industria automotriz de Córdoba, una de las concentraciones industriales más importantes del país, de 180 delegados de planta, en febrero último sólo cinco no habían sido secuestrados (o habían optado por la clandestinidad pa-

ra salvar la vida) y que en abril ya no quedaba uno solo de aquellos representantes en funciones.

Al mismo tiempo —según la información de la CGTR— desde abril último no había pasado un solo día sin que se registrara en ese sector industrial por lo menos un conflicto, aunque fuese a nivel de sección sin generalizarse.

La experiencia de enfrentar a la represión —siguió explicando Croatto— obligó a adoptar nuevos métodos de trabajo sindical.

El Día

## INTERNACIONALES

### SOLO DIOS SABE CUANDO HABRA ELECCIONES EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 26 de septiembre.— En declaraciones efectuadas en Santa Cruz de la Sierra, Bolivia, el comandante de la Armada Argentina, almirante Emilio Massera, declaró que “Sólo Dios sabe exactamente en qué momento se llamará a elecciones” en su país. Agregó que antes de volver a la democracia en Argentina, deben cumplirse “muchos objetivos nacionales”, sin precisar cuáles son. (IPS). (Más información en la página 13).

Excelsior

## 6,000 Argentinos Detenidos Desde el Golpe Militar

MADRID, 26 de septiembre. (DPA, AP, AFP y Larín).—Un informe de Amnistía Internacional dado a conocer hoy en Madrid denuncia que en Argentina “han sido detenidas desde el golpe militar del 24 de marzo de 1976, más de 6,000 personas sin acusación o juicio, han desaparecido después de ser secuestradas por las fuerzas de seguridad miles de personas y que numerosos prisioneros han sido ejecutados sin reconocimiento oficial”.

El documento presentado en Madrid es la versión castellana de un informe realizado por lord Avebury, miembro de la Cámara de los Lores de Gran Bretaña, el sacerdote Robert Drinan, diputado estadounidense y Patricia Feeney, del secretariado internacional de Amnistía Internacional.

La organización mundial dedicada a la defensa de los derechos humanos agrega que “existe evidencia que la tortura es una práctica generalizada”, en Argentina.

En la rueda de prensa organizada por A.I., el físico nuclear argentino, Máximo Victoria, relató detalles de su detención en abril de 1976 y los malos tratos que recibió hasta ser liberado en octubre del mismo año gracias a la presión internacional.

Simultáneamente, dos premios colombianos cursaron hoy sendos mensajes de protesta al gobierno argentino por “las continuas violaciones de los derechos humanos”.